



発 行 広瀬館地域づくり協議会

南砺市祖谷28-1

電話・fax 52-4597

メール hirosetachi.kmn@gmail.com



ひろせたち

あけましておめでとうございます



広瀬館地域づくり協議会会長 才田 清志

広瀬館地区の皆さんには、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃は、地域づくり協議会の運営にご理解ご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返ってみると、「広瀬館みらい塾」に参加いただいた方の提案で「ひろせたちオータムフェスティバル」が開催されました。主体となった子育て世代の皆さんのが熱い思いと、熱心な取り組み姿勢に感動しました。この取り組みは、富山県から支援を受けているもので、令和8年度においても実施します。実施計画の段階から広瀬館を挙げたより多くの方々が参加するフェスティバルに育っていくことを願っています。

10月には、永年に亘り防犯パレードを実施し防犯意識の高揚を図っていることから防犯功労団体として知事表彰を受賞しました。青パトによる定期的な巡回活動も行っているほか、農村公園に新たに防犯灯を設置しました。今後も地域の安心安全に一層努めていきたいと考えています。

令和8年においても、以前いただいたアンケートのご意見を取り入れながら、これまでの取組を一層、充実させ、「安心・安全で笑顔が一杯の魅力ある広瀬館」を目指して、協議会メンバーが一丸となって取り組みます。引き続き、皆さま方のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

末筆ながら、広瀬館地域の皆さんのご健勝ご多幸を心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。



地域の安心安全を守るために



パトカー、青パトの出発を見送る

12月1日（月）、南砺警察署で年末特別警戒出発式が行われました。式の冒頭、藤井署長は、「最近は、ビデオ通話を利用した警察官を名乗る特殊詐欺が発生している。南砺市の皆さんの安心安全を守るために一生懸命努力していく。各地区的防犯協会におかれてもご支援いただきたい。」とあいさつ。続いて南砺市民間パトロール隊協議会の北島会長から「地域の安全のために皆さんのお力を借りたい」とあいさつがあり、

警察署前でパトカー、青パトの出発を見送りました



よろしくお願ひ致します！

広瀬館地域の民生委員、主任児童委員（福光地域で3名）は下記の方です。

民生委員・児童委員 上口 政幸さん 館 （祖谷・館地区担当）

〃 北村 修子さん 小坂 （小坂担当）**新任**

主任児童委員 湯浅 郁子さん 小坂



インフルエンザに負けず元気に発表



パンダ組さんのお遊戯

11月29日（土）、福光南部あおぞら保育園で生活発表会が開催されました。当日はインフルエンザで多くの園児が休み、予定されていた5つの発表は3つに減らして行われました。少人数での発表でしたが、園児らは一生懸命取り組んでいました

紙ヒモで干支(午)の人形を作りました

12月11日（木）、広瀬館交流センターにおいて、上田伸一さん（祖谷）の指導で「午（うま）の紙ヒモ人形づくり」を開催しました。参加した部員15名は、細かい作業の為、なかなかうまく出来なくて「あっ、また失敗した」となど言いながら和気あいあいのうちに時間が過ぎ、出来上がった作品を見て「このウマ可愛い」などの声があり、お正月には、それぞれの家庭にこの手作り「午」の人形を飾って新年を迎えることでしょう。



今年一年ご苦労さまでした

12月13日（土）、広瀬館交流センターで広瀬館少年少女消防隊の「茶話会」が行われました。毎年恒例の火の用心の手作りチラシは、高学年の児童が中心になり、広瀬館地区全戸（約180枚）に配布します。子どもたちは、赤いスタンプで一生懸命に刷ってくれました。（チラシは今月の広報と一緒に配布されます）

その後、子どもたちに1年間がんばったごほうびに、お菓子や図書カードが配られました。また、富山県こども食堂支援センターから、全員に「ぬいぐるみ」のプレゼントがあり、抽選で当たったぬいぐるみを抱いて子どもたちは大喜びでした。

今年の火の用心まわりは、夏から秋にかけての猛暑、秋にはクマ出没騒ぎで中止せざるを得ない日もありましたが、子どもたちはがんばって地区的皆さんに火の用心を呼びかけてくれました。

来年は、いよいよ消防隊結成100周年の節目の年になります。



楽しく「男と女の料理教室」開催しました



12月7日（日）、男女共同参画推進事業の一環として、今年も「男と女の料理教室」（11名・男5名、女6名）を開催しました。

今回は、「クロモジのペペロンチーノ」「ピーマンとひじきのごま和え」「野菜と大豆の中華コーンスープ」「サバ缶と牛乳のみそ和え」に挑戦しました。

食生活改善推進協議会の方の指導のもと、手際よく作業を行い約1時間で完成しました。どの料理もおいしく、参加された皆さんは大満足されました。

今回は「クロモジ」の葉を使ったお茶や料理を試み、参加者皆さんからは大変好評で、今後の取り組みへの自信となりました。



令和8年南砺交通安全年間スローガン表彰式

12月2日（火）、南砺市交通安全協会の交通安全年間スローガン表彰式が福光中央会館で行われ、小、中、一般の3部門で最優勝賞に中学生の部で高倉歩夢君（福光中学校、祖谷）の作品が選ばれました。

最優秀賞の作品は2026年（令和8年）の交通安全カレンダーに使われます。

小学生の部 「わたります 車にあいす 手をあげて」 東 彩瑠（東部小）

中学生の部 「手を挙げよう 車に伝える わたる意志」 高倉 歩夢（福光中・祖谷）

一般の部 「慌てない 心のゆとりで 事故ゼロに」 橋爪 牧子（福光農協）

放任果樹伐採作業実施



11月30日（日）、クマ対策の一環として、クマを引き寄せる原因となる放置されている柿、栗の木を人身被害防止のため伐採作業を行いました。

今回は祖谷、館地区で伐採を希望される方の果樹19本を伐採しました。当日は祖谷、館地区より8人の方に出役いただき、伐採作業を行っていただきました。ご協力ありがとうございました。

第9回福寿大学開講

12月18日（木）、交流センターにおいて、地域包括支援センターから三吉美香保健師をお迎えして「よりよい睡眠と介護予防」のお話を聞きました。

参加者（14名）は、睡眠の大切さを聞き、自分でも改善できそうな点がある事を再認識しました。



みんなのサロン



「ハワイアンフラダンス＆読み聞かせコラボ」

12月10日（水）、「福光フラサークル」によるフラダンスと読み聞かせを行いました。歌を歌いながらの読み聞かせやフラダンスの手の動かし方も体験しました。

また、カラフルな衣装で登場されたダンサーの皆さんのが満面の笑顔で、優雅に踊る姿に参加者はうつとりと見入っていました。

最後にアロハのポーズで、全員笑顔の写真を撮りました。



一次回「みんなのサロン」からのお知らせー 味わい深いお煎茶とお菓子のコラボ

- ・日 時：1月14日（水）9:30～11:00
- ・講 師：渡辺 広子さん（祖谷） 参加費 100円
- ・場 所：広瀬館交流センター 参加は自由です！



1月の青パト巡回日

- ・実 施 日 1月23日（金）
- ・実 施 時 間 午後6時～午後7時の約1時間（時間は任意です）
- ・今月の巡回者 岩崎 武則さん、加藤 誠さんです。よろしくお願いします。



1月の予定



日	曜	行 事	時 間	場 所
1	木	年始休業（～4日）		
6	火	図書入れ替え	午前中	交流センター
10	土	広瀬館分団初放水	12:00～	屯所西側道路
12	月	左義長（別紙案内）	14:00 点火	旧保育園跡地
13	火	ふれあいクラブ	13:30～15:00	交流センター
14	水	みんなのサロン	9:30～11:00	交流センター
21	水	農協共同活動推進協議会	18:30～20:00	交流センター
23	金	青パト巡回	夕刻	地区一円
24	土	健康マージャン	13:30～17:00	交流センター
27	火	ふれあいクラブ	13:30～15:00	交流センター

今後の地区運動会の在り方を検討

毎年6月の最終日曜日に開催しております「広瀬館地区運動会」ですが、昨年度は大雨のため、今年度は猛暑日のため2年連続で中止せざるを得ませんでした。

地域づくり協議会として、今後の運動会の在り方について検討していきたいと考えております。（時期の変更、場所の変更、はたまたetc?）

地区の皆さんのご意見を、交流センターの事務局までお聞かせいただければ有難いです。

☎ 52-4597

広瀬館の世帯数・人口 11月末

区分	世帯数	人 口		
		男	女	計
祖谷	43	69	72	141
小坂	97	145	146	291
館	45	64	72	136
計	185	278	290	568